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Alla C.A. 

 Direzione generale delle risorse materiali e delle tecnologie

Direttore Generale 
Massimo Orlando

prot.dog@giustiziacert.it

Oggetto: Malfunzionamento impianti climatizzazione - Inadeguatezza degli uffici giudiziari

Gentile Dott. Orlando,

giungono  a  questa  organizzazione  sindacale,  quasi  dalla  totalità  dei  territori,  segnalazioni  di
malfunzionamento o totale assenza dell’impianto di climatizzazione.

Ci segnalano, inoltre, che nelle segreterie e cancellerie, in particolare nelle aule d’udienza, le temperature
superano i 30 gradi, causando malori e non permettendo di lavorare serenamente.

Guasti e malfunzionamenti sono diventati, purtroppo, elementi comuni a tutti gli uffici. Come non funzionano
gli ascensori, e salire le scale fino al settimo piano e oltre, con questo clima, non è per tutti. 

Segnalazioni sono pervenute anche da parte dell’utenza per il blocco degli ascensori e per le temperature
torride raggiunte nelle aule che mettono in serio pericolo la salute, oltre a possibili cali di concentrazione e
lucidità che possono compromettere uno svolgimento corretto delle attività.

Torniamo a ribadire la totale inadeguatezza di tanti uffici giudiziari ospitati in palazzi storici, sicuramente di
pregio e grande bellezza ma inadatti a ospitare attività complesse e flussi di pubblico rilevanti. 

Su questi palazzi, per la rilevanza storica, non si possono fare interventi di modifica strutturali, nuovi impianti
elettrici e di rete, ecc. E così, ad esempio, ci sono uffici ubicati nei cosiddetti “ammezzati” raggiungibili solo
dalle scale, con diverse cancellerie e migliaia di fascicoli e faldoni che quotidianamente vengono spostati a
braccia dai dipendenti. Siamo nel 2022 e le lavoratrici e i lavoratori spostano, come nel 1800, migliaia di
fascicoli a mano per caricarli sui carrelli da portare in giro per gli uffici! 

Abbiamo appreso dagli organi di stampa e dai delegati della Ministra all’inaugurazione dell’anno giudiziario 
che, tra i tanti progetti da realizzare con i fondi del PNRR, sono previsti il recupero dei palazzi di giustizia e la
realizzazione di nuove sedi.

Notizie apprese indirettamente e che crediamo, invece, vadano riferite direttamente ai rappresentanti delle 
lavoratrici e dei lavoratori di questo Ministero, per conoscere più nel dettaglio i progetti: cogliamo, pertanto, 
l’occasione per chiederLe di fissare un incontro già nei primi giorni di settembre per illustrarci e confrontarci 
in merito.

In attesa di un sollecito riscontro, porgiamo distinti saluti. 

Felicia Russo
Coordinatrice Giustizia FP CGIL 

FEDERAZIONE LAVORATORI FUNZIONE PUBBLICA CGIL
VIA LEOPOLDO SERRA, 31 - 00153 ROMA

 Tel. +39 06 585441 | PEC: organizzazione@pec.fpcgil.net | posta@fpcgil.it | 

mailto:prot.dog@giustiziacert.it

